

VISITA DEL NUEVO EQUIPO GENERAL MIC POR LATINOAMÉRICA (Marzo 2019)

DOCUMENTO Nº 5: **PARAGUAY**

Lugar: **Villarrica**

El equipo general visitamos Villarrica del día 3 al 5 de marzo 2019. Compartimos la vida y misión de la comunidad y nos admiramos ante los frutos que la Asociación Jopoi ha dado en los años de trabajo incansable por mejorar las condiciones de vida de las personas más vulnerables de Villarrica. Desde la Clínica San Francisco ofrecemos atención de salud a la población con escasos recursos. Agradecemos la acogida y cariño de las hermanas y equipo humano de Jopoi que en el día a día van construyendo el Reino.







Extracto de texto de Facebook:

La estadía del equipo general en la comunidad de San Pedro del Paraná del 7 al 9 de marzo, lo vivimos con detalles, cercanía por parte de las hermanas y la alegría de estar juntas. Compartimos con los estudiantes y el plantel de profesores del Colegio Nuestra Señora de Caacupé. Conocimos las actividades que llevan a cabo dentro del proyecto “Plan Joven, sana aventura”, de prevención de uso indebido del alcohol y otras drogas. Por la tarde del último día disfrutamos de un paseo por la geografía del departamento de Itapúa, la costanera de Carmen del Paraná, las reducciones jesuíticas de Jesús y Trinidad. Agradecemos la acogida y atención de la comunidad y del Colegio Ntra Sra de Caacupé.









Tercer lugar de visita en Paraguay: **San Francisco-Santa Rosa-Misiones**

Extracto de texto de Facebook:

La siguiente parada del recorrido que realizamos el equipo general ha sido en la comunidad de San Francisco-Santa Rosa-Misiones. Del 11 al 13 de marzo conociendo de cerca la realidad de la vida y misión de este lugar estrechando lazos mientras compartimos con cada hermana y con la comunidad de laic@s. Con inmensa alegría celebramos la renovación de votos de la hermana Yubisay Parra de cuarto año de juniorado. Nos acompañan Oscar Martín, sj y Joaquín Martínez, párroco. Nos emociona ver cómo los laicos MIC van ganando en pertenencia a la familia y amor a M.Alfonsa en la misma medida en que sentimos que nosotras también nos vamos enriqueciendo con ellos.







